
平成 27年度 大阪府立成城高等学校 

第２回学校協議会報告 

 

平成 27年 10月 20日（火） 10：00～12：00 於：本校会議室 

 

１ 委員   箕面市教育委員、高槻市議会議員、近隣中学校長、学校薬剤師 

       大阪市こども相談センター（スクールカウンセラー）、ＰＴＡ会長 

２ 事務局  校長、事務部長、教頭、首席（総務部長） 

３ 内容   （１）校長挨拶と学校の近況報告 

        ・遅刻、欠席の状況について 

        ・部活動等の活躍について 

        ・校長よりエンパワーメントスクールについての説明 

 

４ おもな協議  ◆委員の発言 ○学校側の発言 

【学校ホームページの活用について】 

◆中学生、保護者に向けてエンパワーメントスクールにおけるＱ＆Ａや成城高校の魅力について掲載す

るなど活用してみてはどうか。 

◆ホームページに学校の日々のことを掲載することでホームページに興味を持ってもらうことで、ホー

ムページへのアップ率が向上し知名度が上がるのではないでしょうか。 

◆保護者の方も興味があるのは子どもたちの日々の状況であるので、日々の更新を頻繁にして欲しい。 

○本校ホームページの仕組みがとても難しい形式のものを使っているため、ホームページの更新にはと

ても労力がかかっているのが現状である。今後、ホームページについて更新の方法やその他について

も担当者で検討していく。 

◆校内の美化をもっとして欲しい。ホームページへの校内写真をアップ際に美化されていない校内の写

真はアップしにくい。特に正面玄関は学校の顔であるので美化してほしい。 

○近日中に改善する。 

 

【写真藝術部の展示について】 

◆正門横の写真展示については大変良いと思うが、生徒のコメントや作品についての情報を付けた方が

良いのでは？ 

○生徒の個人情報等で出せない情報があるので部活顧問と相談して検討する。 

 

【生徒会について】 

◆生徒会の自主性はどのようになっているのか？ もっと生徒に任せてみるべきではないでしょうか？ 

○体育祭・文化祭等については、もっと生徒に任せるべきであると考えている。生徒会係の教員が昨年

度に引き続き生徒会役員を中心に文化委員やクラブ部員などに積極的に声をかけ、企画や進行につい

て、生徒の自主性を伸ばすように方向付けて取り組んでいる。 

◆生徒会役員の選び方はどうなっているのですか？ 



○現在、生徒会役員選挙は行っていない、生徒会執行部による互選としている。選挙にすると役員に立

候補する生徒がいなくなってしまうのが現状ある。選挙については、生徒の状況をみて判断していき

たい。 

◆選挙は必要である。今後どのような形式で選挙を行うかの検討が必要だと思うが、必ず実施して欲し

い。 

◆市長選やその他行政の選挙のように、実際の選挙箱を借りてきて行うと生徒の選挙への意識も高まり

よい勉強になると思う。 

 

【進学・就職へのサポートについて】 

◆就職への各先生のサポート体制はどうなっているのでしょうか？ 

○ものづくり・情報技術・商業は授業内で面接練習等を行っています。現在は学年団、担任先生を中心

に進路指導を行っているが、来年度に向けて進路指導部が主体で行う体制を整えるように調整してい

る。 

◆進路指導室前の資料についても見せ方をもう少し改善してはどうでしょうか？ 

○進学なら生徒たちに本校から行ってほしい大学のオープンキャンパスの一覧を掲示します。資料の配

置の仕方については進路指導部を中心に考えていきます。 

◆外部講師等を呼んできて外部との関わりを多くしてはどうでしょうか？ 

○毎年、専門学校や大学等を呼ぶことはしていますが、その後の進路選択等につながっていると感じな

いので、現進路担当の先生を中心に来年度に向けて違った企画を練ってもらう予定です。 

◆求人が成城高校にはたくさん来ていると思いますが、希望先を決めるためのサポートがもう少し充実

しているとよいのではないのでしょうか？ 

◆生徒たちにとっては初めての就職活動なので、もう少し選び方の方法などを教えて欲しい。教員から

の声かけをもう少し増やしてほしい。 

○担任の先生を中心に生徒に応じて相談やアドバイスは現在でも行っている。もっときめ細やかにサポ

ートできるように進路担当の先生を中心に進路を考え相談できる機会をつくっていきたい。 

○今までの流れとしえて、進路に関しては学年主体で行うことが多かったが、今後は進路指導部が中心

となった体制を整えて行きたい。 

○希望職種のカテゴリー分けなどをし、見せ方の工夫をしていきます。 

 

【土曜日の活用について】 

◆土曜授業はしないのですか？ 

○エンパワに向けて教員から「土曜日も授業をやろう」と挙がっていたが、府教委がエンパワでは辞め

て欲しいと回答があった。 

【その他】 

◆教員が外部の人に合った時には、挨拶するようにしてほしい。 

◆成城高校へ電話した時の電話対応はとてもよく、このまま継続してこの状態を維持してほしい。 

◆授業中の生徒の居眠りを改善して欲しい。先生ごとに目標をかかげ達成度を報告しあうなど対策を考

えて欲しい。 


